



No a la alianza con el 'PRIAN' , refrenda el líder de MC en San Lázaro

El líder parlamentario del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez respaldó la postura del gobernador de Nuevo León, Samuel García, que tajante dijo “no” a la posibilidad de que su partido se sume a la alianza agrupada en el Frente Amplio por México. En redes sociales, el congresista reiteró y reforzó la frase “con el PRIAN, ni a la esquina”. También recalcó que quienes están en precampañas y campañas anticipadas, deberían ponerse a trabajar en serio por el país. Lo anterior, luego de que el coordinador de MC en el Senado de la República, Clemente Castañeda, hiciera declaraciones respecto a que su partido podría respaldar a la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/277008/no-a-la-alianza-con-el-prian-refrenda-el-lider-de-mc-en-san-lazaro>